



La estrella de Hollywood Charlize Theron recibió en Los Angeles el premio Vanguard de la asociación de gays y lesbianas GLAAD, por sus siglas en inglés, por su compromiso con los derechos de los homosexuales. La sudafricana de 30 años, en el escenario del teatro Kodak, dijo: "Hay que enseñar a los

hijos tolerancia y aceptación, porque al final somos todos iguales". Entre los distinguidos en ocasiones anteriores con el galardón figuran Elizabeth Taylor, Whoopie Goldberg y Shirley MacLaine. En la imagen: Theron baila suavemente con la actriz Jillian Armenante, en la ceremonia ■ Reuters